



## Kembalinya Dianne Brill, 'It Girl' era 1980-an, Dengan Kehadiran yang Memukau

### Description

Dianne Brill, salah satu ikon kehidupan malam Manhattan pada tahun 1980-an, kembali dengan spektakel pada ulang tahunnya yang ke-66 di Soho Grand Hotel. Mengenakan gaun satin silver dan memegang tongkat berkilauan, Ms. Brill menyebut bahwa dia kembali dan mengadakan pesta ulang tahun untuk memperlihatkan kepada semua orang bahwa dia kembali dari masa lalu yang gemilang.

Kembalinya Ratu kehidupan malam ini disambut dengan penuh nostalgia. Pesta ulang tahunnya dikemas dengan tema "One in a Billion," dan undangan meminta para tamu untuk mengenakan pakaian ala Ms. Brill ketika dia menghiasi klub-klub malam di masa lalu. Dalam sejarah kehidupan malam New York, Brill menjadi pusat perhatian seperti yang dulu dihuni oleh Edie Sedgwick dan Bianca Jagger.

Meskipun sempat hilang dari sorotan, ms. Brill tetap menjadi seorang pengusaha yang berbakat. Bahkan saat bergaya hingga larut malam, dia tetap berpegang pada tiga aturan: "tidak ada narkoba, tidak ada alkohol, tidak ada keliling akhir pekan." Dalam buku karyanya, "Boobs, Boys and High Heels: Or How to Get Dressed in Just Under Six Hours," dia membagikan tips tentang gaya dan kehidupan malam.

Sejak kembali ke New York, Ms. Brill telah memperhatikan perubahan kota, tetapi dia merasa ada aura yang sama ketika pertama kali datang. Meskipun dikenal sebagai Ratu kehidupan malam, Brill berbagi bahwa menjadi Ratu itu adalah tentang sikap dan cara menjalani kehidupan.

Sebagai perayaan ulang tahunnya di Soho Grand Hotel, Ms. Brill disambut dengan penghargaan dari teman-teman lama yang mengingat bagaimana mereka dulu membaca tentang kehidupan malam ms. Brill di surat kabar dan majalah. Dia masih menjadi pusat perhatian meski belum banyak dikenal di luar New York.

Dengan tema kekalnya sosok seperti Ms. Brill dalam sejarah kehidupan malam kota, Jill Stuart menegaskan bahwa kepribadian Brill selalu memikat, sementara Kyle Stuart menilai bahwa Brill adalah sosok sejati yang abadi di dunia kehidupan malam. Meskipun batas waktu menjadi tidak mungkin berlalu, Brill tetap menjadi legenda yang abadi dalam industri tersebut.

## Ringkasan

Dianne Brill kembali ke sorotan sebagai ikon kehidupan malam di Manhattan pada tahun 1980-an, dengan pesta ulang tahunnya yang megah di Soho Grand Hotel. Dia memiliki sejarah sebagai model, desainer, dan sosok yang memukau dalam pesta. Dalam perjalanan hidupnya, ia juga menemukan kesuksesan sebagai pengusaha dan ibu. Namun, bagaimana pandangan Anda tentang kehidupan malam era 1980-an dan kehidupan sosial di New York saat ini? Apakah Anda memiliki cerita serupa atau pendapat yang berbeda? Silakan bagikan di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark